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설명

ソラストからの問合せです。

私もBSの環境で確認しました。添付をご�ください。

システム管理 ＞ 適�コ〡ド部位修正　の�面で、過去使用にチェックを入れたまま�索すると　

添付①　→　添付②　

の�面になり、チェッカ〡の�面が表示されなくなります。

過去使用のチェックをはずすと、�索ができます。

現在、不具合がありますか。

ご確認ください。�

연결된 일감:

다음 일감과 관련됨: RC-LS, CheckEye DX - リリ〡ス # 5307: クラウド版２０２４ 年... 終了 2024/11/18 2024/12/14

이력

#1 - 2024/11/13 08:54 - 裵 相洹

- 상태을(를) 新規에서 フィ〡ドバック(으)로 변경되었습니다.

- 담당자을(를) 裵 相洹에서 菊川 佳余子(으)로 변경되었습니다.

- 진척도을(를) 0에서 50(으)로 변경되었습니다.

검색은 기본적으로 '코멘트마스터'에서 조회하게 됩니다.

그리고,�'過去使用' 을 체크한 경우에는 해당 의료기관에서 등록한 레세프트를 전부�검사하여 그 결과를 화면에 표시하게 됩니다.

따라서, 의료기관에서 취입한 레세프트의 진료년월이 많을 수록, 건수가�많을 수록� 데이터가 많기 때문에 응답이 오래 거리므로�'대기'상태로
빠지게 되고, 제한 시간 동안 응답을 받지 못하는 경우 발생하게 되는 현상입니다. �

더욱이 10일 이후에는 AWS 비용 절감을 위해 DB성능을 낮추게 되어 원인이 되지 않나 싶네요.�

장비성능 향상 대신에 소프트웨어적(프로그램적)으로 방안을 모색해보도록 하겠습니다.�� (ㅡ.ㅡ;)

- 개선 대응 전에 고객에게는 이해를 바라는�말씀 전달 부탁 드리겠습니다. .�

�
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#2 - 2024/11/13 08:55 - 裵 相洹

- 다음 일감과 관련됨:에 リリ〡ス #5307: クラウド版２０２４ 年 １２月release (RC-LS, CheckEye DX)이(가) 추가되었습니다.

#3 - 2024/11/13 09:09 - 森口 愛子

- 담당자을(를) 菊川 佳余子에서 裵 相洹(으)로 변경되었습니다.

Baeさん　�から失�します。

DBの性能を下げるのは、チェックアイDXだけではなかったでしょうか？

#4 - 2024/11/13 09:21 - 裵 相洹

- 담당자을(를) 裵 相洹에서 森口 愛子(으)로 변경되었습니다.

@森口さん、

체크아이DX 의 경우는 원래 높은 사양으로 책정 된것을��그보다 낮은 사양으로 변경 한 것이고,�

RCLS의 경우는 지난 작년 12월 부터 고객이 많이 사용하는 기간에는 사양을 높이고, 10일이후에는 사양을 낮추는 방안을 적용 중 입니다.�

- 현재 고객별로 현상이 다르게�발생하고 있는 것을 발견되어 보다 심층 조사하고 있습니다.� 방안 모색 후 개선하도록 하겠습니다.�

�

#5 - 2024/11/13 11:56 - 森口 愛子

- 담당자을(를) 森口 愛子에서 裵 相洹(으)로 변경되었습니다.

Baeさん

�況�明ありがとうございます。

チケットの顧客以外からも、動きが�い·待機メッセ〡ジが出るといった不具合が報告されています。

これらが解決できるように、考えてもらえると有難いです。

また、ソラストさんからの問い合わせでもあるため、一時的に回答を用意する必要があります。

何か良い案があればご�示ください。

よろしくお願いいたします。

#6 - 2024/11/14 13:09 - 裵 相洹

- 담당자을(를) 裵 相洹에서 森口 愛子(으)로 변경되었습니다.
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- 진척도을(를) 50에서 100(으)로 변경되었습니다.

프로그램적으로 개선 가능할 것 같습니다.�

현재 수정하여 확인 테스트 중으로 데이터 검색 응답 속도가 향상 되는 것을 확인 했습니다.�

이번 16일 릴리즈에 포함하여 적용하도록 합니다. ( 단, 릴리즈 공지내용에는 제외하도록 하겠습니다. )

11월 16일 릴리즈 이후 확인 부탁드립니다.�

감사합니다.�

#7 - 2024/11/18 10:42 - 小門 �優美

- 상태을(를) フィ〡ドバック에서 解決(으)로 변경되었습니다.

Baeさん

��ありがとうございました。

フリ〡ズが解消されていることを確認いたしました。

#8 - 2024/11/21 16:58 - 小門 �優美

- 상태을(를) 解決에서 終了(으)로 변경되었습니다.

파일
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